

◇集会報告◇

男女計

教会学校子供	4/25	7	14	21
大人	4/25	9	10	19
成人科	4/25	0	3	3
主日礼拝	4/25	33	76	109

◇牧師室から◇

ガイドライン関連法案が衆議院で可決され、5月には成立することになった。この法案は、日本のあり方を変える意味では60年安保より、国民生活に直結する重大な法案である。自民、自由、公明の間では法案修正の摺り寄せが行われただろう。しかし、国会では3時間議論されただけである。国会の機能を果たしていない。そして、国民の側も冷めている。私も反対署名と「国会を囲むデモ」に参加しただけである。鶴見俊輔氏は、60年安保の頃は自分の中にま

だ火種を持つ人がいた、今は一人一人が暮らしの中で火種を見つけることではないか、又国家の偽善を教えなければならない事態にまで進んでいると述べている。国民と国会の間がかけ離れていると言われて久しい。誤った政治は、将来国民に莫大なツケを負わせることになる。

人間の罪の中で戦争ほど大きな罪はない。政府・与党が戦争を始めようとしているとは思わない。戦争によって利益をもたらす時代ではない。邦人救出のため自衛隊の海外派兵を考えているだろう。しかし、アメリカは台湾問題に絡んで中国と対峙している。そのアメリカ軍の後方支援は即、戦争加担となる。

ハンチントン氏の著書「文明の衝突」を私は評価しないが、氏は今まで日本は常に霸權国と同盟を結んできた、アメリカの凋落を予期してか、日本はアメリカから離れ中国と関係を深めるだろうと言う。アジアの平和と日本の将来にとって、その方がガイドライン法案よりはるかに賢明であると思う。

# 週報

1999年5月2日 復活節第5主日

卷20 5号

1999年度 教会主題

「互いに仕え合う」

聖句 兄弟たち、あなたがたは、自由を得るために召し出されたのです。ただ、この自由を、肉に罪を犯させる機会とせずに、愛によって互いに仕えなさい。

ガラテヤの信徒への手紙 5章13節

- 目標 1. 生活を整えて礼拝、諸集会を守る。  
2. キリストの体なる教会形成に参与する。  
3. 教会創立20周年記念に備える。

## 日本キリスト教団 横浜港南台教会

横浜市港南区港南台7丁目8-29

郵便番号 234-0054

電話 045-833-5323

FAX 045-833-6616

振替 00290-4-13994

牧師 秋吉 隆雄